

お知らせ

特定医療法人 好文会 あねとす病院
院長 伊藤 聡一郎

この度、当院職員1名が親族間の接触により新型コロナウイルスに感染したことが判明いたしました。

調査により判明した事実は以下の通りです。

1、感染経路

当該職員の同居家族(新型コロナウイルス感染陽性者)より感染。

<当院職員陽性判定から復職までの経過>

7/31(土)当該職員の家族に発熱症状出現

8/1(日)上記家族の症状が継続しており検査を行う

陽性との診断

8/2(月)当該職員も検査を行う

8/3(火)当該職員も陽性の診断となり自宅療養

8/17(火)当該職員回復し復職

2、濃厚接触者等について

濃厚接触に該当する患者様および職員はおりません。

保健所の指示による接触者に該当する職員1名についてPCR検査を実施した結果、陰性を確認しております。

3、診療体制について

当院の外来・入院・訪問診療は通常どおりとなっております。

なお、保健所指導の下、院内の消毒は完了しております。

患者様及びご家族様をはじめとする当院ご関係者様には多大なるご心配とご迷惑をおかけしておりますことをお詫び申し上げます。

今後も新型コロナウイルス感染症については皆様に速やかにお知らせするとともに、感染防止につきましても万全を期して対処して参りますので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

令和3年8月27日